
質問日　令和３年９月１３日（月）　質問者４名

各議員の持ち時間は、答弁時間を含めず１５分です。
質問方法は、一問一答方式（一問一答）と分割質問分割答弁方式（分割質問）からの選択制です。
発言
順位

議員名（持ち時間）
　　　　 （質問区分） 会派名 発言事項

1 粟津　由紀夫 市民派クラブ ○草津市の障害者相談事業の体制について
（１５分） ・直近５年間の草津市の障害者数と計画相談支援の利用者数の推移

（一問一答） ・直近５年間の市内の計画相談事業所数と一般相談件数の推移
・傷害事件を受けて、講じた安全面への対策や配慮
・相談支援員一人当たりが担当する利用者数は適正か
・計画相談を他事業所に移管できなかったか
・次回、指定管理期間の契約について

2 服部　利比郎 草政会 ○８月の大雨における草津市の災害対応について
（１５分） ・市内の被害状況と発生時の対応ならびに市民への情報提供について

（一問一答） ・土砂災害警戒情報レベル４発表における避難者の状況について
・避難所のコロナ対策実施について
・今回の災害時対応における市の評価について

3 井上　薫 草政会 ○隣保館の今後のあり方について

（１５分）
・隣保館等は「隣保館設置運営要綱」に基づいて運営されているのかにつ
いて

（一問一答） ・「新たな隣保館のあり方基本方針」の趣旨について
・これまで指定管理で運営されてきた成果や課題について
・指定管理に移行してからの利用者数の実績はどのような傾向なのかに
ついて
・隣保館がどのような施設なのかを知っている市民の割合はどれくらいな
のかについて
・隣保館の相談事業について
・職員配置の考え方について
①ガイドラインをどのように捉えどのように対応されているのかについて
②教育担当指導主事が配置されてきた目的とこれまでの成果や課題につ
いて
③保育士が配置されてきた目的と成果や課題について
・今後の隣保館のあり方について

4 中島　美徳 草政会 ○草津市文化財保存活用地域計画について
（１５分） ・文化財の保存について

（一問一答） ・令和２年度の活動状況について
・歴史周遊ルートについて
・「草津らしい」まちづくりについて
・地域との連携について
・展示・公開・活用施設について
・歴史資産の保存・活用に向けた各部連携について

本会議は午前１０時から開会です。

令和３年９月定例会　質疑・一般質問　【質問者および質問項目】
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質問日　令和３年９月１４日（火）　質問者３名

各議員の持ち時間は、答弁時間を含めず１５分です。
質問方法は、一問一答方式（一問一答）と分割質問分割答弁方式（分割質問）からの選択制です。
発言
順位

議員名（持ち時間）
　　　　 （質問区分） 会派名 発言事項

5 杉江　昇 市民派クラブ ○SDGｓ推進による草津の活性化について
（１５分） ・近未来の歳入不足について

（一問一答） ・草津市まち・ひと・しごと創生本部会議開催について
・SDGｓ推進による草津市活性化の成果について
・第６次草津市総合計画のSDGｓによる推進について
・SDGｓを達成するための地域金融との協働の重要性について
○SDGｓと企業版ふるさと納税について
・企業のCSRの把握について
・事業実施によるメリットについて
・他市町へ飛び出してゆく職員像と企業について

6 西垣　和美 公明党
○ポストコロナの女性の活躍と働き方-女性のデジタル人材育成の取り組
みについて-

（１５分） ・コロナ禍における女性への影響について

（一問一答） ・ひとり親家庭のデジタル分野での職業訓練受講の周知や案内について

・女性のデジタル人材育成の推進について

・起業や創業支援のためのコワーキングスペースを整備することについて

○急増する自宅療養者への生活支援の取り組みについて
・自宅療養者の生活支援の現状について
・自宅療養者への必要な支援について
・今後の市の支援体制や支援内容について

7 藤井　三恵子 日本共産党 ○新型コロナ感染防止対策について
（１５分） 草津市会議員団 ・入院判断基準と有効病床率

（一問一答） ・ワクチン接種体制と今後の計画について
・妊産婦とその家族に対する対応について
・検査体制と独自の予算化について
・経済支援と市内業者への聞き取り実態把握について
・市当局と教育委員会との連携強化について
・オンライン授業の教科書活用について
・学校給食のあり方について
・給食に関わる配膳員など職員の処遇について
・小規模な学校への人的支援について
・公共施設 貸館事業への返金手続きについて

本会議は午前１０時から開会です。
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質問日　令和３年９月１５日（水）　質問者３名

各議員の持ち時間は、答弁時間を含めず１５分です。
質問方法は、一問一答方式（一問一答）と分割質問分割答弁方式（分割質問）からの選択制です。
発言
順位

議員名（持ち時間）
　　　　 （質問区分） 会派名 発言事項

8 石本　恵津子 チャレンジ ○草津市応援チケット事業について
（１５分） くさつ ・緊急事態宣言に伴い現時点での変更点と今後の予定について

（一問一答） ・現在の参加店舗数と飲食店以外の業種について
・今回の広報における工夫と昨年のアンケート結果の活用
○食育推進事業『草津ベジランチ』について
・今年の草津ベジランチの特徴
・他の課との調整
○図書館について
・緊急事態宣言適用に伴う臨時休館について
・コロナ禍において可能な止めないサービスの検討について

9 伊吹　達郎 草政会 ○総合体育館の雨漏れ対策と建替えについて
（１５分） ・現状把握について

（一問一答） ・これまでの対策経緯と経費について
・原因について
・今後の対策について（議第７２号令和３年度草津市一般会計補正予算
案を含む）
・責任の所在について
・コンクリート落下事件の原因報告について
・修繕計画やファシリティマネジメント推進基本方針、草津市公共施設等
総合管理計画などの観点から社会体育施設等の体育館の新設や総合体
育館の建替えについて
・市内公共施設の雨漏れの現状と対策について

10 奥村　恭弘 市民派クラブ ○一般廃棄物（ごみ）処理基本計画について
（１５分） 【基本施策①２Rを推進するための仕組みづくりの施策について】

（一問一答）
・「指定袋無料配布の見直しについて」、次期計画ではどのように進めよう
とされているのか伺う
【基本施策②持続可能な分別・収集・処理体制の確立の施策について】
・「市民にわかりやすいごみ分別について」、どのように進めようとされてい
るのか伺う
・「福祉分野との連携したごみ出し支援の検討について」、どのように進め
ようとされているのか伺う
・プラスチックごみの一括回収の方針が国から示されていますが、今後ど
のように進むのか伺う
・次期計画を進めることで、草津市が目標とすべき将来像としている「更な
るごみの減量・リサイクルによる資源循環型社会の構築」の実現は達成す
ることができるのか伺う

本会議は午前１０時から開会です。
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